europlayas Global travel partner





















Grand Tour de Cataluña:

Una aventura en el corazón de Cataluña

DÍA 1: GIRONA, LA CIUDAD DE LOS TRES RÍOS

Comenzamos nuestro viaje en la encantadora ciudad de Girona. Después de instalarnos en el hotel, nos adentramos en el casco antiguo, un laberinto de callejuelas estrechas y plazas pintorescas. La Catedral de Girona, con su impresionante nave gótica y el famoso escalón de los enamorados, es una visita obligada. No te pierdas el Barrio Judío, uno de los mejor conservados de Europa, con su sinagoga y el Museo de Historia Judía. Para f inalizar el día, disfruta de una cena en un restaurante con terraza, admirando las vistas de los ríos Onyar, Ter y Güell, Calcula el tiempo, para poder visitar el Museo de Arqueología de Cataluña, donde encontrarás una colección de artefactos que cuentan la historia de la región desde la prehistoria hasta la época romana. Alojamiento Girona

DÍA 2: BANYOLES, LA NATURALEZA Y FIGUERAS

Hoy nos dirigimos al Lago de Banyoles, un oasis de tranquilidad en medio de la naturaleza. Puedes alquilar una bicicleta y recorrer la orilla del lago, o practicar deportes acuáticos como el kayak o el paddle surf. Si prefieres algo más tranquilo, puedes dar un paseo por el bosque y disfrutar de la flora y fauna de la zona. Por la tarde visitaremos Figueras donde podrás disfrutar de la visita Diseñado por el propio Salvador Dalí, es una experiencia surrealista desde el primer momento. Alberga una gran colección de sus obras y su tumba. Alojamineto figueras

DÍA 3: BESALÚ Y OLOT, HISTORIA Y VOLCANES

Hoy viajaremos al pasado en Besalú, un pueblo medieval perfectamente conservado. Pasea por el puente románico, visita la judería y el mikveh, y descubre la historia de esta antigua comunidad. Por la tarde, nos dirigimos a Olot, la capital de la Garrotxa. En Olot, no te pierdas la Casa dels Volcans, un centro de interpretación donde aprenderás todo sobre la actividad volcánica de la zona. No dejes de realizar una excursión al volcán Croscat, el cráter volcánico más grande de la Península Ibérica. Alojamiento Olot

DÍA 4: RIPOLL, BERGA Y VIC

Después del desayuno saldremos dirección a Ripoll "Cuna de Cataluña" donde podremos Después del desayuno saldremos dirección a Ripoll "Cuna de Cataluña" donde podremos visitar el Monasterio de Santa María de Ripoll, fundado en el siglo IX por el conde Guifré el Pilós. Famoso por su portada románica, considerada una obra maestra del arte medieval europeo. Contiene tumbas de condes catalanes y una importante historia en la cultura catalana medieval.En la visita de esta población recomendamos acceder al. Museo Etnográfico de Ripoll Uno de los más antiguos de Cataluña. Muestra cómo era la vida tradicional en el Pirineo catalán: oficios, herramientas, religiosidad popular, sin dejar de elaborar un bonito paseo por el centro histórico callejuelas con encanto, plazas tranquilas y arquitectura de piedra. Ideal para tomar algo en una terraza o probar productos locales, como los famosos embutidos y quesos de montaña desepus de esta pequeña cata de productos locales te proponemos te desplaces a Berga: "Puerta de los pirineos" donde tendremos la oportunidad de visitar Santuario de Queralt situado en la montaña, se le conoce como el "balcón de Cataluña" por sus espectaculares vistas. Hay rutas a pie desde Berga, o puedes acceder en coche, una vez de nuevo en la población encontraremos oferta gastronómica muy interesante para continuar callejeando por el casco antiguo, si vas en junio, no te pierdas La Patum, fiesta tradicional declarada Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO. Nos trasladafremos a Vic para alojarnos sin antes pasear por la Plaza Mayor, una de las más grandes y bonitas de Cataluña. Escenario de mercados tradicionales y eventos culturales, zona donde encontraremos una amplia oferta gastronómica en las callejuelas adyacentes a la plaza. Alojamiento Vic

DÍA 5: VIC, CARDONA, LA MONTAÑA DE SAL

Antes de abandonar Vic recomendamos una visita rápida a la Catedral de Sant Pere, impresionante mezcla de estilos (románico, barroco, neoclásico y al Museo Episcopal de Vic una joya si te interesa el arte medieval. Retomamos ruta y nos dirigiremos a Cardona, una ciudad medieval dominada por una impresionante fortaleza. Explora las minas de sal, un laberinto subterráneo que te transportará a otra época. Visita la iglesia de Sant Vicenç, un ejemplo del románico catalán, y pasea por las calles empedradas del casco antiguo. Te recomendamos no dejes de visitar el Parque Natural de la Muntanya de Sal, un paisaje único formado por la explotación de la sal. Alojamiento Manresa

DÍA 6: MANRESA Y LA ESPIRITUALIDAD

Manresa es una ciudad con una gran importancia histórica y religiosa. Visita la Basílica de Santa María, un impresionante edificio gótico, y la Cueva de Sant Ignasi, donde el santo fundó la Compañía de Jesús. Recorre el centro histórico de Manresa y descubre su patrimonio industrial, Si la ciudad te embriaga y interesa la historia de la ciudad, puedes visitar el Museo Arqueológico Comarcal de Manresa.

DÍA 7: BODEGAS, SABORES DE LA TIERRA Y COSTA BRAVA

Hoy dedicaremos el día a disfrutar de la gastronomía local. Visita una bodega en el Empordà y descubre los secretos de la elaboración del vino. Después, relájate en una de las muchas playas de la Costa Brava, como la playa de Palamos o la de Lloret de Mar. Si te gusta el vino, puedes participar en una cata de vinos y aprender a distinguir los diferentes aromas y sabores. Alojamiento LLoret

DÍA 8: DESPEDIDA DE CATALUÑA

Después de un desayuno relajado, podrás realizar algunas compras de souvenirs o visitar algún mercado local. Por la tarde, te despedirás de Girona y comenzarás tu viaje de regreso a casa.